

Antrag Nr. 12-O-26-0164

FDP-Fraktion

Betreff:

Gesamtentwicklungsplan Maarau (FDP)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, wie er sich eine Lösung für den Gesamtbereich „Maarau“ vorstellt, unter Berücksichtigung der Interessen aller Nutzer und der Funktion als Freizeit- und Naherholungsgebiet für die Bevölkerung.

Die immer wiederkehrenden Diskussionen um Einzelmaßnahmen sollten durch eine Gesamtplanung einen Leitfaden und eine Arbeitsgrundlage für die Maarau ermöglichen. Da dieses Problem sowohl im Koalitionspapier angesprochen ist und seit Jahren ein Handlungsbedarf besteht, muss nun endlich zeitnah eine Gesamtlösung für Kostheims einziges Naherholungsgebiet geschaffen werden.

Daher ist nach der Vorstellung des Pflegeplans für die Maarau durch das Umweltamt nun unbedingt ein Gesamtentwicklungsplan erforderlich.

Darüber hinaus erwartet der Ortsbeirat Mainz-Kostheim die Bildung einer Arbeitsgruppe, in die u.a. der Ortsbeirat einbezogen werden muss.

Mainz-Kostheim, 19.11.2012